



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Quel « feu d'artifice » le 14 juillet 2025 à Loubeyrat !!! La commune n'avait sans doute jamais accueilli autant de monde. Le Tour de France est passé à Loubeyrat et a attiré une foule nombreuse et joyeuse. Les résidents qui le souhaitaient ont pu participer à cette belle journée. D'abord la caravane publicitaire, puis un bon repas et enfin les coureurs, sans oublier une bonne bière bien fraîche pour patienter. Merci aux bénévoles et à tous les élus de la commune qui ont été si attentionnés envers les résidents.

Année après année, je suis convaincue des bienfaits de sortir de l'établissement pour participer à différents événements. Muriel vous propose régulièrement des sorties, je vous invite à répondre positivement à ses propositions le plus souvent possible. Voir du monde, sortir de son environnement et de ses habitudes, rien de tel pour rester jeune ... au moins dans la tête !!!

Pour ma part, je vous « abandonne » pendant 3 semaines, pour prendre un peu de repos et vous retrouverai Lundi 18 août.

Gaëlle Rossignol et Sylvie Dallet seront vos interlocutrices en mon absence et, je n'en doute pas, seront aux petits soins pour vous tous.

Je vous souhaite un très bon mois d'août

Fabienne CHARDIN

LES ANNIVERSAIRES D'AOÛT

- Mme TSCHANN Janine le 1er.
- Mme BIDEAU Yvette le 7.
- Mr FAURE Jacques le 7.
- Mme BENITEZ Antonia le 12.
- Mme FABRE Josette le 26.
- Mme GRANGE Simone le 29.

L'AGENDA D'AOÛT

- Le4: le mot le plus long.
- Le 5: loto.
- Le 6: boccia.
- Le 7: écriture de coccinelle.
- Le 8: Pas de coiffeuse.
- Le 11: sortie au jardin.
- Le 12: réunion de préparation du CVS.
- Le 13: remue-méninges.
- Le 14: temps de prière.
- Le 15: Pas de coiffeuse.
- Le 19: jeux d'adresse.
- Le 20: ciné-club «Nos jours heureux ».
- Le 21: sortie au jardin.
- Le 26: « pti bac »
- Le 27: ciné-club « Madagascar ».
- Le 28: bowling.

LES OFFICES RELIGIEUX

Temps de prière les 1er et 14.

ELLES NOUS ONT QUITTÉS

- † Mme Boyer Marie Louise le 6.
- † Mme Girard Paquerette le 25.
- † Mme Jamy Suzanne le 29.

D I C T O N S

- Pluie de la Saint Bernard, fait déborder la mare. (20 août)
- A la Saint Augustin, tout va bien. (28 août)
- Brume d'août sur les montagnes, coulent fort les châtaignes.

L'ÉTÉ EST BLEU

L'été est bleu comme le soleil et presque rouge comme l'infini.

L'été est jaune comme la pluie et presque rose comme la vie.

L'été est vert comme l'oiseau et presque gris comme l'oubli.

L'été est noir comme l'aurore et presque blanc comme la nuit.

Elodie Santos

LES FÊTES

Bernard le 20 août.

Monique le 27 août.



EN JUILLET IL Y A EU...



Lundi 7 juillet, nous avons reçu les résidents de l'EHPAD de Châtel Guyon pour une pétanque. Le soleil n'étant pas d'accord pour se montrer, nous avons fait des jeux d'adresse à l'intérieur avant de terminer par un goûter.



Mercredi 9 juillet, l'EHPAD d'Ennezat nous a invité pour un concours de pâtisseries. La veille, nous avons réalisé un gâteau aux pommes et un au chocolat. Après un quizz de culture générale, nous avons pu déguster et noter les pâtisseries qui ont toutes été appréciées. Nous sommes toutes reparties avec notre diplôme.



Lundi 14 juillet, les résidents ont pu assister au passage du Tour de France à Loubeyrat. Au programme: pique nique et bière bien fraîche sous le soleil avant d'encourager les coureurs !



Mercredi 23 juillet, nous nous sommes réunis pour fêter les anniversaires des résidents natifs de juin et juillet. Après la distribution des cadeaux, nous avons partagé un délicieux gâteau au chocolat.



Jeudi 24 juillet, nous avons reçu le Père Guillaume pour sa dernière messe avant son départ pour le Burkina. Nous avons partagé un goûter avec accompagnés de Nicole Besacier.

Au revoir et à bientôt.



Merci aux résidents de l'EHPAD de Manzat et à Sandrine, l'animatrice de leur accueil pour un après-midi loto. Nous avons passé un très bon moment.



PORTRAIT D'UN NOUVEAU RÉSIDENT



Mr Jacques VIGIER est né le 20 juin 1954 à Marcenat (15). Mr Vigier est marié. Il a une fille et un garçon. Mr Vigier travaillait chez Michelin en tant que technicien.

Il aimait les randonnées en montagne, le bricolage, regarder la télévision et plus particulièrement le rugby et les reportages sur la nature.

Arrivé dans notre établissement au RDJ6 le 17 juillet 2025, nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.